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Réunion conjointe du Saint-Synode et du Haut Conseil
ecclésiastique

 Service de communication du DREE, 26.12.2024. Le 26 décembre 2024, à la salle patriarcale de
l’église du Christ-Sauveur, le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies a présidé une
réunion conjointe du Saint-Synode et du Haut Conseil ecclésiastique. Le primat de l’Église orthodoxe
russe a prononcé un discours d’accueil. 

 De nombreux rapports ont été présentés, suivis de discussions. 

 Faisant le bilan de la réunion, le patriarche Cyrille a dit : 

 « Malgré les difficultés auxquelles chacun est confronté, la réunion d’aujourd’hui montre qu’avec la
grâce de Dieu nous continuons à avancer, les problèmes se résolvent les uns après les autres, le
ministère de l’Église a atteint un tout autre niveau, notamment s’agissant de l’interaction avec la société,
l’État et les forces armées. J’aimerais donc, en guise de conclusion, vous exprimer à tous ma gratitude



et, à travers vous, à tous ceux qui travaillent pour vous et avec vous, pour les travaux que vous
effectuez aujourd’hui pour le bien de l’Église et de la patrie. Je pense que nous sommes sur la bonne
voie. L’homme se trompe inévitablement, nous ne sommes pas à l’abri d’une erreur, mais on peut
constater qu’en tant qu’Église nous ne commettons pas d’erreurs dangereuses et que nos actions
n’élèvent pas un mur entre l’Église et la société ou l’État. Le niveau actuel d’interaction entre l’Église et
l’État, à mon avis, n’a aucun précédent dans toute l’histoire de la Russie. Nous vivons dans un contexte
de liberté totale de l’Église. L’Église collabore avec l’État, sans que les fidèles n’éprouvent de sa part
aucune discrimination. Il faut donc remercier Dieu de ce qui se passe actuellement dans notre patrie
bénie et profiter au maximum de cette période, car on demandera beaucoup à qui l’on a beaucoup
donné (Lc 12,48). C’est pourquoi nous nous réunissons, nous travaillons, nous analysons notre activité,
nous faisons des projets. J’espère que nous pourrons continuer à résoudre les problèmes qui
surviennent, pour le bien de l’Église et de notre peuple. » 

Source: https://mospat.ru/fr/news/92680/
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